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REQUERIMENTO Nº 0007/2021.  
Em, 18 de janeiro de 2021. 

 
REQUER A DOUTA MESA O ENVIO DE 
EXPEDIENTE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR 
PREFEITO, SOLICITANDO AO SECRETÁRIO DE 
SAÚDE QUE SEJA APRESENTADO O PLANO 
MUNICIPAL DE VACINAÇÃO.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito, solicitando ao Secretário de Saúde que seja apresentado 
o Plano Municipal de Vacinação com as seguintes informações:  

A quantidade de pessoas que estão inseridas no grupo de risco para a COVID-19;  
A quantidade de idosos acima de 70 anos; 

A quantidade de idosos acima de 70 anos que já contraíram a doença; 
A quantidade de pessoas cadastradas na Secretaria Municipal de Saúde com 

comorbidades como diabetes, câncer, hipertensão, obesidade, tuberculose, asma, 
doenças pulmonares, doença cardiovascular crônica, doença pneumática crônica, doença 
neurológica crônica, imunodepressão, doença renal crônica, doença hepática crônica, 
doença hematológica, problemas cardíacos, dentre outras que possam aumentar o risco 
de agravamento do quadro do paciente.  

 
Sala das Sessões, em 18 de janeiro de 2021. 

 
 

VANDERSON DE SANT ANA RODRIGUES 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA: 

Diante da aprovação da vacina para o Covid-19 pela Anvisa objetivamos saber 
informações do Plano Municipal de Vacinação e juntamente com esses dados, as 
pessoas inseridas no grupo de risco; a quantidade de idosos acima de 70 anos; a 
quantidade de idosos acima de 70 anos que já contraíram a doença e a quantidade de 
pessoas cadastradas na Secretaria Municipal de Saúde com diversos tipos de 
comorbidades. A intenção é dar prioridade para esse grupo de pessoas na aplicação da 
vacina, quando as primeiras doses estiverem disponíveis. Com base no apresentado, 
rogo aos Nobres Edis a aprovação do presente.  
 

 

 

 


